

THEATER TOL

Pedaleando hacia el cielo
(A vélo vers le ciel)

Poétique et magique, ce spectacle dans les rues et dans l'air nous emmène, la nuit tombée, parmi les anges et les musiciens !

De son titre originel « Pedaleando hacia el cielo », signifiant « pédaler vers le ciel » est une histoire d'amour qui nous mène dans un monde onirique où le décor de la ville prend toute sa place, où les artistes évoluent entre ciel et terre, sur des airs d'opéra.

Le vélo représente le premier rêve, le premier vol vers la liberté, vers la joie et vers l'espoir.

Cette performance est un mélange d'images cinématographiques, de lumière, de chant, de danse et de musique live qui se termine par un spectacle aérien. À travers des images de cinéma adaptées, la ville elle-même forme la toile de fond de ce monde de rêve poétique.



Budget

SUR DEMANDE

[LIEN VIDÉO](#)



Synthèse technique

25 personnes en tournée

Spectacle de nuit

Durée : 30 min

Personnel : 4 techniciens pour les poursuites,

5 personnes pour le spectacle

Contraintes : Spectacle sous grue (100 T), extinction
éclairage public

En cas d'intempéries: fortes pluies ou forte neige, vent à + de 35 km/h, la troupe se réserve le droit de discuter d'une solution avec le client (report, annulation...).

